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Nota del Editor: Este artículo fue escrito a fines de 2020, pero sigue siendo tan
relevante hoy como lo era entonces. Dejemos que cada uno de nosotros escuche
lo que el Espíritu está diciendo y ayudemos a abrir el camino hacia el futuro
profético que Dios tiene para la Iglesia Apostólica.

Cada año, en octubre o noviembre, trato de pasar la mayor parte de la semana
con el Señor, lejos de la Iglesia, lejos de la familia, lejos de todos, generalmente
buscando a Dios para el año que viene. ¡A principios de noviembre, Dios me dijo
que enviaría cinco restauraciones poderosas a la Iglesia Apostólica! Sería la
restauración de la relación personal, la Palabra de Dios, los pródigos, la familia, y
el poder y la autoridad Apostólica.
 
Primera restauración: Relación Personal con Dios
 
La restauración de la relación personal con Dios es vital para cada uno de
nosotros como Apostólicos porque precede cada gran avance en el Reino de
Dios que tiene lugar en nuestras vidas. La restauración de la relación personal
precede a los tiempos de refrigerio, mayor unción, avance, revelación, autoridad
espiritual, favor y bendición.

Los pastores y ministros tienden a estar entre las personas más ocupadas sobre
la faz de la tierra. Pero ninguna de las tareas o el trabajo del ministerio tomará el
lugar de nuestra relación personal con Dios. Esa relación personal no solo es más
importante para Dios que cualquier cargo, responsabilidad o función del
ministerio, sino que también debe ser más importante para nosotros que
cualquier otra cosa.
 
Segunda restauración: Fe en la Palabra de Dios

Sabemos que la Palabra de Dios tiene muchos enemigos hoy y está siendo
desafiada por todos lados. El Apóstol Pablo escribió: "Sea Dios veraz, pero todo
hombre mentiroso" (Romanos 3: 4). Jesús dijo: "El cielo y la tierra pasarán, pero
mis palabras no pasarán" (Mateo 24:35, Marcos 13:31, Lucas 21:33). La Palabra de
Dios debe ser la autoridad final en nuestra vida, en nuestro ministerio, y en
nuestra igles ia. Podemos y debemos confiar y creer en la Palabra de Dios.

El pastor J. Todd Nichols, predicando a nuestros
jóvenes del Distrito de Virginia, dijo esto: "Si vas a
sobrevivir a lo que viene en este mundo, es mejor
que establezcas lo que crees". Qué declaración tan

verdadera para todos los creyentes.

La fe misma de los fieles está siendo atacada. Recientemente, un comentarista
popular de CNN dijo: "Tanto la constitución como la Biblia deben enmendarse".
La iglesia apostólica necesita una restauración de la fe en la Palabra de Dios. La
Palabra de Dios nunca cambia; lo que era verdad en la Palabra hace dos mil años
sigue siendo verdad hoy.

 

Articulo No. 1
Cinco Restauraciones Que Llegan a la Iglesia



Tercera restauración: Restauración de Pródigos

Dios me habló muy claramente de que muchos pródigos volverán a Dios y a la
iglesia.

La iglesia que tengo el privilegio de pastorear es una gran iglesia en muchos sentidos.
En un año tuvimos 588 invitados por primera vez, 214 se agregaron a nuestra lista, 141
se bautizaron en el nombre de Jesús y 394 personas recibieron el Espíritu Santo.
Cuarenta y nueve de los 52 domingos alguien se bautizó y recibió el Espíritu Santo.
Por impresionantes que sean esas estadísticas, no son estadísticas de las que esté
más feliz. En ese período de tiempo, 31 pródigos regresaron a casa. Estoy agradecido
por todos esos buenos números, pero hay un lugar especial en mi corazón para los
pródigos que regresan.

La mayoría de las familias de su iglesia tendrán al menos un hijo pródigo. La mayoría
de los creyentes tienen al menos un amigo que se ha apartado. Demasiadas familias
de la iglesia tienen hijos que no viven para Dios. Bajo la unción del Espíritu Santo y en
el Nombre de Jesús, profetizo sobre la autoridad de la Palabra de Dios que los
pródigos están regresando a casa..
 

Dios prometió: "Traeré tu descendencia del oriente, y
te reuniré del occidente; diré al norte: Ríndete; y al
sur, no te detengas, trae a mis hijos de lejos y a mis

hijas de los confines de la tierra”
(Isaías 43: 5-6).

 
Cuarta restauración: Familia

A medida que leemos la Palabra de Dios, entendemos rápidamente cuánto significa
la familia para Él. Gran parte del Antiguo Testamento está escrito para familias y sobre
ellas. Ninguna institución, programa, puesto, compañerismo o entidad es más
importante para Dios que la familia.

Dios trató casi exclusivamente con las familias y a través de ellas durante 4,000 años
antes de establecer una iglesia local. Cada vez que la Biblia habla de las doce tribus de
Israel, se refiere específicamente a doce hermanos que lideraron doce familias. Todos
los capítulos con la palabra "engendrar" una y otra vez se refieren a familias. Dios nos
está dejando saber lo importante que es la familia para Él y cómo debemos transmitir
la Verdad a las generaciones futuras.

Como creyentes Cristianos, nos enfrentamos a batallas espirituales sin precedentes;
Todos los aspectos de nuestra fe están siendo desafiados ferozmente todos los días
desde cada institución: educación, gobierno, tribunales superiores, y el concepto de
familia. 

Aunque cada frente de batalla es significativo, ¡la
batalla por la familia es una que debemos ganar

absolutamente!
 

Quinta restauración: Restauración del Poder y la Autoridad Apostólicos

So many are preaching about, reaching for, and hungering after the restoration of
Apostolic power and authority. 



J  a  c  k     C  u  n  n  i  n  g  h  a  m

Pero Dios me habló claramente que la quinta restauración solo seguirá a las primeras
cuatro; esos primeros cuatro deben preceder al quinto. ¡Dios no puede darnos poder
y autoridad apostólicos hasta que nuestra relación con Él sea correcta! Dios no nos
dará poder y autoridad Apostólica si hemos permitido que nuestra fe en la Palabra de
Dios se debilite.

 
¡Una iglesia Apostólica genuina cree en la doctrina

Apostólica y la demostración Apostólica!

¡Una iglesia que tiene doctrina apostólica pero no demostración apostólica no es una
iglesia apostólica genuina! Por otro lado, ¡una iglesia que tiene demostración
apostólica pero no doctrina apostólica tampoco es una iglesia apostólica genuina! ¡La
iglesia apostólica del tiempo del fin debe hacer un compromiso igual con la doctrina
apostólica y la demostración apostólica!



cosas
  mayores

Desde el punto de vista de la historia de la
salvación, vivimos en los últimos días. Según las
Escrituras, estos son tiempos de gran decadencia,
pero también de gran avivamiento. En esta hora
crucial debemos reclamar la promesa de un mayor
poder, mayor victoria, mayores cosas.

Poco antes de que Jesús muriera, resucitara y
ascendiera al cielo, les reveló a sus discípulos quién
era realmente. En Juan 14 declaró que era la
encarnación visible del Padre invisible. Verlo a Él
era ver al Padre manifestado en carne. Si tenían
dificultad para creer en Sus palabras, podían
observar Sus acciones y ver que Él hizo obras que
solo Dios podía hacer. Por sus acciones, sabrían
que el Padre verdaderamente habitaba en Él.

Luego prometió: "De cierto, de cierto os digo que el
que cree en mí, las obras que yo hago él las hará
también; y obras mayores que estas hará, porque
yo voy a mi Padre" (Juan 14:12). ). Al principio, esta
promesa parece imposible. ¿Cómo pudieron sus
discípulos, ya sea en el siglo primero o en el siglo
veintiuno, realizar obras más grandes que las que
Dios manifestó en carne? Jesús nos ha redimido
del pecado; ¿Cómo podríamos hacer algo igual, sin
mencionar más grande?

Jesús no quiso decir qué haríamos obras de mayor
calidad, valor o poder. Mas bien, realizaríamos
trabajos en mayor cantidad. Además, no podemos
salvar a nadie, pero podemos administrar el
evangelio de salvación.

IDEA EN BREVE

Pablo advirtió que en los últimos
días algunos se apartarían de la fe
y muchos rechazarían la sana
doctrina. Sin embargo, Pedro se
hizo eco de la profecía de Joel de
que en los últimos días Dios
derramaría Su Espíritu sobre toda
carne. Estamos viendo el
cumplimiento de ambas
declaraciones.

Mientras que algunos se están
apartando de la verdad, muchos
otros se están acercando a la
verdad. Podemos ser parte de
una gran recaída o un gran
avivamiento. La elección es
nuestra.

En este artículo, analizaremos una
promesa bíblica de Jesús y
aprenderemos cómo prepara el
escenario para un mayor poder,
una mayor victoria y cosas más
importantes en los días venideros.

DAVID BERNARD



El poder viene de Jesús, no de nosotros mismos, ya que creemos en Él. En los
siguientes versículos, Jesús explicó que podríamos hacer estas grandes obras al orar
en Su nombre. Cuando invocamos el nombre del Señor Jesus Cristo con fe,
expresamos nuestra confianza en Él y confiamos en Su sacrificio expiatorio.

En los siguientes versículos, Jesús explicó además que la relación con sus discípulos
pronto cambiaría. Él se apartaría de ellos físicamente pero regresaría invisiblemente
como el Consolador, el Espíritu Santo, para habitar espiritualmente en sus vidas. Ya no
estaría "con" ellos, sino que estaría "en" ellos. Como tal, continuaría haciendo la obra
del Reino a través de ellos.

Mientras estuvo en la tierra, Jesús se sometió a los límites del espacio y el tiempo. Él
ministró a los que acudían a él, y su ministerio se limitó principalmente a su tierra
judía. Sin embargo, al ascender al cielo y derramar Su Espíritu, proporcionó un camino
para que la sanidad, la liberación y la salvación se extendieran por todo el mundo y por
muchas generaciones hasta Su segunda venida. El escritor inspirado Lucas registró en
su Evangelio todo lo que Jesús “comenzó tanto a hacer como a enseñar” mientras
estuvo en la tierra (Hechos 1: 1). En su secuela, el Libro de los Hechos, Lucas registró lo
que Jesús continuó haciendo a través de los creyentes en el primer siglo. De manera
similar, continuamos la obra del Señor de predicar, enseñar, sanar y llevar la salvación a
las personas en el siglo veintiuno.

Pablo advirtió que en los últimos días algunos se
apartarían de la fe y rechazarían la sana doctrina. 
Sin embargo, Pedro hizo eco de la profecía de

         Joel de que en lo últimos días Dios derramaría su
Espíritu sobre toda carne.  Estamos viendo el

cumplimiento  de ambas declaraciones.
Mientras que algunos se están apartando de la verdad, muchos otros se están
acercando a la verdad. Podemos ser parte de una gran recaída o un gran avivamiento.
La elección es nuestra.

Deseamos ser parte de un gran avivamiento del tiempo del fin, y de hecho lo estamos
viendo suceder. Maspersonas se están volviendo a Jesucristo que nunca antes en la
historia de la humanidad. Hoy en día, más personas se han bautizado en el nombre de
Jesucristo y han recibido el don del Espíritu Santo que nunca.

Nuestro compañerismo ha crecido más que nunca en
finanzas, iglesias,

ministros y constituyentes mundiales. En varias
conferencias nacionales, 

hemos visto a más personas recibir el Espíritu Santo en
un solo lugar que en el Día de Pentecostés original.

Por ejemplo, el 29 de noviembre de 2015, en un día 3,842 personas recibieron el
Espíritu Santo en El Salvador. En febrero de 2016, en conferencias nacionales, 3,500
recibieron el Espíritu en Bangladesh, mientras que 5,000 recibieron el Espíritu en
Filipinas. Sí, parece que el mundo está promoviendo y glorificando el pecado como
nunca antes. Pero dóndeabunda el pecado, mucho más abunda la gracia de Dios
(Romanos 5:20).  



¿Por cuál cosas más importantes está orando su equipo ministerial?

¿Cómo ha impactado o influido la pandemia de COVID-19 el ministerio de su
iglesia?

Esta semana, ¿cómo puede comunicarse y celebrar las victorias de su iglesia? 

¿Qué puedo hacer para despertar un nuevo sentido de fe en mi equipo? 

¿Qué es lo que más le entusiasma al mirar hacia el futuro?

Sí, parece que el diablo está luchando más duro que
nunca cuando ve que se acerca el final. Pero la Biblia

nos asegura: "Hijitos, vosotros sois de Dios, y 
los habéis vencido, porque mayor es el que está en
vosotros que el que está en el mundo" (1 Juan 4: 4).

De hecho, podemos hacer obras más importantes. Esta promesa no está limitada por
una pandemia, angustia civil o caos político. Tenemos la oportunidad de ver a más
personas sanadas, liberadas y salvadas que cualquier generación anterior a nosotros.
Es hora de que reclamemos la promesa y actuemos con fe. De hecho, veremos un
avivamiento más grande, una victoria más grande y cosas mas grandes a medida que
avancemos en la voluntad de Dios.

Preguntas para la Discusión en Equipo

D  a  v  i  d     K  .     B  e  r  n  a  r  d

Recurso Recomendado
Este artículo está adaptado de mi 

                         libro, Identidad Apostólica en
un 

                      mundo posmoderno
(Pentecostal 

                                     Publishing House, 2019)..

https://pentecostalpublishing.com/products/apostolic-identity-in-a-postmodern-world-ebook


El propósito del ministerio es la gente. La Escritura nos dice que Jesús vino a
buscar y a salvar a los perdidos (Lucas 19:10). William Temple dijo: "La Iglesia es la
única organización que no existe por sí misma, sino para quienes viven fuera de
ella.” No importa el rol o posición que pueda tener, ya sea que sirva a nivel local
en el cuerpo de su iglesia o en un nivel internacional en nuestra organización, el
propósito del ministerio es servir a la gente. 
 
Vivir el propósito del ministerio, al servir a las personas, ocurre en varios diferentes
maneras. Como ministros del Evangelio, estamos llamados a atender las
necesidades de otros. El ministerio que el Señor le da y realiza a través de usted
no es para su beneficio sino la edificación y formación espiritual de los demás. 

A menudo se ha dicho que estamos en el negocio de las personas porque
nuestra vocación nos impulsa a lidiar con las complejidades de las relaciones
humanas, problemas, deseos y anhelo supremo para Dios. La esperanza que
todos tenemos en esta vocación es que Jesús pagó el precio de Su preciosa
sangre por todas las personas. Sin importar la raza, etnia, nivel socioeconómico,
historia familiar, educación o prominencia, Paul nos dice en Romanos 6 que
Cristo murió una vez para siempre. Su suficiente sacrificio en la cruz del calvario
es para todas las personas. Entendiendo el costo del Calvario y el sacrificio de
Jesús en la cruz nos lleva a una imagen clara de lo inconmensurable valor eterno
de cada alma.

Conociendo el increíble valor de cada persona que ha sido creada a imagen de
Dios y el gran amor que Dios nos ha extendido con la esperanza de salvación
eterna, una vez más nos enfrentamos con el propósito del ministerio como
siendo la tarea de servir a las personas. 

Esta comprensión nos lleva a cinco puntos clave a considerar mientras
buscamos vivir el propósito del ministerio al servir a otros: (1) Pasar tiempo con la
gente, (2) Ayudar Gente, (3) Anime a la gente, (4) Ore por la gente y (5) Comparta
con la gente. Nosotros examinaremos brevemente cada punto. 

Pasa Tiempo con la Gente

El hecho central de servir a las personas en el ministerio es que requiere mucho
tiempo. Disciplinar, desarrollar, enseñar y capacitar requiere un tiempo
considerable. Si vamos a invertir en la vida y la salvación eterna de otros,
entonces el costo será nuestro tiempo y energía. El tiempo es el activo más
valioso de todos. Cuando le das tiempo a personas, esto dice mucho sobre su
preocupación por ellos. Si no te gusta pasar tiempo con la gente, el ministerio
tendrá dificultades. Jesús ilustra este punto tanto en el tiempo considerable que
pasó con sus discípulos como en el tiempo que El gasto ministrando a la
multitud.

Ayudar a las Personas 

El ministerio que no se centra en las necesidades de las personas pronto se
volverá estéril y en última instancia innecesario. Nuestra tarea debe ser servir y
satisfacer las necesidades de las personas que caminan por las puertas de
nuestras iglesias o en nuestras comunidades. Nuestro mundo es en gran
agitación, y hay necesidades considerables a las que muchos se enfrentan.

El Propósito de Ministerio 
Articulo No. 3



Hacer una diferencia en las vidas de aquellos en su entorno ministerio comienza con
abordar las necesidades que enfrentan. Mostrar amor, ser un estímulo, orar y estar al
lado son todas formas que podemos empezar a ayudar a las personas a satisfacer sus
necesidades. Si no estas dispuesto a ser incomodado por la gente, usted no debe
estar en el ministerio. 

Alentar Gente

Gran parte de nuestro mundo clama por la esperanza. El quebrantamiento en los
hogares y la desesperación en nuestra cultura y sociedad han creado un anhelo
genuino de algo sustancial y valor en él sin sentido percibido de esta vida.

Ser un estímulo para los demás. 
es una obra de ministerio. 

Habla esperanza, fe y valor a los necesitados. Proporcione una sonrisa y recuerde
otros del amor de Dios por ellos. 

Ora por la Gente 

Quizás el tesoro más valioso que puedas darle a alguien es el regalo de la oración.
Orar sinceramente por su necesidad es de un valor increíble porque invita al poder de
Dios en sus vidas. Pablo les dijo a los Corintios que somos colaboradores de Cristo (I
Corintios 3:9). Si bien entendemos que podemos ofrecer nuestro tiempo, atender las
necesidades de otros, y sea un estímulo, también sabemos que nuestro trabajo es
solo en parte. El poder de Dios en la vida de un individuo supera con creces el trabajo
que podemos hacer.

Compartir con la Gente

Un atributo único de los cristianos es su disposición a compartir sus vidas. Esto es
especialmente valioso en el ministerio a medida que compartimos la bondad de lo
que Dios está haciendo en nuestro colectivo cuerpo. Compartir nuestras bendiciones
y nuestras pruebas es parte de lo que hace que el cuerpo de Cristo sea tan
impactante que podemos regocijarnos con nuestros hermanos y hermanas y saber
que tenemos personas que estén a nuestro lado durante las temporadas difíciles.

D    o  u  g      K  l  i  n  e  d  i  n  s  t



"No es el momento adecuado". 
"Hay demasiada adversidad en este momento". 
"No tengo los líderes adecuados para ayudarme". 
"No tenemos las finanzas para ayudar a respaldar un nuevo trabajo en este
momento".

“¡Estoy demasiado ocupado cuidando a los santos que tengo ahora! ¡Me
necesitan! " 
"¿Cómo podría encontrar tiempo para plantar otra obra?" 
"¡No tengo más horas en el día!" 
“Solo necesito concentrarme en esta congregación ahora mismo”.

“¡Hay tantas cosas que exigen mi atención todos los días!" 
"Simplemente no tengo tiempo para planificar el futuro". 
"Apenas puedo mantener el ritmo".

"Tengo miedo de lo que le pasará a mi iglesia si envío gente a otro trabajo." 
"¿Qué haría sin los líderes que tengo ayudándome ahora?" 
"No puedo permitirme perder a nadie".

Cuando miramos el potencial de plantar una nueva obra y movernos más allá de
nuestro propios paredes para llegar a nuestra comunidad, hay muchas razones
para retrasar el establecimiento de un plan de acción en marcha.

¿Qué estas esperando? 

¿Cuál es su enfoque?

¿La “tiranía de lo urgente” te tiene en cautiverio? 

¿Ves un "león en las calles" (Proverbios 26:13)?

A veces es fácil, incluso como ministros del Evangelio, dejar que nuestros miedos
muy humanos de lo desconocido y las preocupaciones sobre lo "conocido" nos
mantienen más miopes de lo que necesitamos ser. Como una forma de ayudar a
sus discípulos a ver más allá de su natural Jesús les dijo: "La mies a la verdad es
mucha, pero los obreros pocos" (Mateo 9:37). Quería que vieran por fe y
estuvieran dispuestos a actuar sobre la necesidad su fe vio y no ser aprisionado
por la miopía de centrarse en las preocupaciones del momento. 

Vivimos en un mundo en un mayor sentido de confusión y caos que él que ha
tenido sido durante muchos años. Tenemos enfermedad; tenemos tensiones
raciales; tenemos política divisiones; tenemos el mal proliferando alrededor de
nuestro mundo. Todos vivimos cada vez más vidas ocupadas, con cuerpos y
mentes sobre-programados, sobre-estresados, sobre-cansados y más allá de sus
límites.

Si miramos esas circunstancias con nuestra vista natural, es fácil ver los
obstáculos para dar un paso adelante en la fe y plantar nuevas iglesias. Pero, si
permitimos nosotros mismos ver por fe, podemos saber con certeza qué, en
estos tiempos especialmente, hay personas que buscan desesperadamente
respuestas. Existen personas desesperadas que no conocen el amor de Dios y
que no tienen ningún sentido de esperanza o seguridad para ayudarlos a
superar las tormentas de la vida. El profeta Jeremías también se encontraba en
circunstancias desesperadas. Su mundo se estaba yendo a través de tiempos
muy difíciles. Hubo un pánico generalizado porque los invasores habían invadió
la tierra.

Articulo No. 4
¿Vez un Leon?



Cualquiera que pudiera hacerlo vendía su tierra para tener efectivo disponible. Nadie
en su mente sana estaba comprando tierras en una zona de guerra cuando el
enemigo podía tomarlas en cualquier momento.

Jeremías había sido encarcelado mientras muchos de su pueblo eran deportados. Y
en medio de todo esto, se le ofreció la oportunidad de comprar algo por él mismo.
Tenía el derecho heredado de poseerlo, pero tenía que comprarlo él mismo. Su primo,
tratando desesperadamente de conseguir dinero en efectivo, se lo ofreció.

Y en una poderosa afirmación de esperanza, Jeremías compra la tierra. En Jeremías
32:9 él dice: "Compré el campo en Anathoth".

Su decisión de comprar la tierra de su familia en
aquellos tiempos fue mucho más que una simple

transacción comercial. Fue una declaración de su fe y
confianza en el futuro de Dios.

Como creyentes, también tenemos derecho a esa herencia. Pero nosotros también
debemos comprar el campo; debemos reclamarlo por nosotros mismos. “De nuevo, el
reino de los cielos es semejante a un tesoro escondido en un campo; la cual cuando
un hombre la ha encontrado, la esconde, y con gozo va y vende todo lo que tiene y
compra ese campo (Mateo 13:44). 
 
No veamos el "león en las calles" de Proverbios como uno que nos hace inseguros y
temeroso. Pero veamos, en cambio, al León de Judá en las calles dirigiendo el camino
hacia capturando la cosecha que se nos promete y qué nos espera. ¡El tiempo es
ahora! Sigamos adelante con valentía y confianza y plantar las iglesias que ayudarán
traer salvación y respuestas a las personas hambrientas y heridas! ¡En el nombre de
Jesus! 

N  a  t  h  a  n   S  c  o  g  g  i  n  s



Sea preciso: Si las personas no pueden recordar la visión, ¡nunca la captarán! 

¿Qué hace que un gran equipo en la iglesia funcione? Algunos dicen que se
necesita un gran líder; pero sin trabajadores fuertes, el líder solo, no puede hacer
mucho. Algunos dirían que tú necesitas un gran equipo de música; pero sin un
gran equipo de divulgación, el equipo de música no tendrá nadie a quien cantar.
Otro puede insistir, todo está en el equipo de oración; pero la iglesia todavía
necesita algo de seguimiento para ser excelente. 

Nunca es un solo ministerio. Será una mezcla de estrategias con algunos
ingredientes comunes. Los líderes y trabajadores aprenderán a triunfar juntos.
No todas las iglesias lo harán igual, pero pueden tener algunas características
confiables que harán que su iglesia crezca y experimente avivamiento. 

Una característica es la visión. No pueden ser solo palabras en un sitio web o una  
carta de presentación. Estoy hablando de una idea estimulada por Dios, algo que
mueve a la iglesia de su zona de comodidad.

Una idea inspirada por Dios causa la  
iglesia a sonar que puede ser. 

La visión es muy importante para el líder de una iglesia. Debe ser claro y sencillo.
No desordene su visión con demasiado trabajo. Tener un fuerte enfoque en un
conjunto limitado de intenciones. Haz algunas cosas con gran intensidad y
excelencia. Ser específico, exigente y centrado. El apóstol Pablo demostró su
enfoque cuando dijo: “Pero esta única cosa que hago, olvidando las cosas que
quedan atrás, y extendiendo la mano hacia esas cosas que están antes, prosigo
hacia la meta por el premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús
”(Filipenses 3:13-14). Este tipo de enfoque hará que nos demos cuenta de que
Dios está haciendo algo especial con nosotros.

En Lucas 10, Marta se quejó con Jesús de no tener a nadie que la ayudara con los
que haceres en la preparación para Él. Jesús dijo: “Marta, Marta. . . una cosa es
necesaria: y María eligió la buena parte” (Lucas 10: 41-42). A veces tratamos de
hacer todo y terminar no haciendo lo mejor que podemos. Aumentemos
nuestro enfocarse y hacer bien nuestra visión.

Cuando Nehemías estaba reconstruyendo el muro derribado de Jerusalén,
Sanballet y Geshem quería reunirse con él para detener su impulso. La respuesta
de Nehemias es clásica, "Estoy haciendo un grantrabajo, así que no puedo bajar"
(Nehemías 6: 3). Se negó a ser distraído o molestado. 

La visión debe ser la fuerza que guíe a la iglesia o al ministerio. La visión es una
imagen del destino elegido. Es el futuro diseñado para la iglesia. La visión da
dirección. Sin visión, perecemos (ver Proverbios 29:18). 

Tres elementos de visión: 

Articilo No. 5
Vision Enfocado



Sea manejable: Las personas deberían poder comunicárselo a los demás en
menos de un minuto.

Sea incendiario: encienda un fuego de pasión que conmueva a la gente. Debería
arder en el corazón, pero ser demasiado grande para hacerlo por nuestra cuenta.
La visión debe hacer crecer nuestro espíritu.  

Una visión que capture a la iglesia tendrá personas que le darán su vida. Están 
 diciendo: “Dame una visión por la que morir y no me perderé de ir a la iglesia.  Dame
un visión por la que vale la pena vivir y me involucraré en ella". Todos quieren ser parte
de algo que está marcando la diferencia. Cuanto más clara sea tu visión, más fácil será
hacerlo lo que Jesús te llamó a hacer. 
 
Recuerda, lo bueno es enemigo de lo mejor. 

Cuando aumenta su enfoque, disminuyes tus
opciones.  Mayor concentración equivale a mayor

potencia. 
¡Como líderes, busquemos a Jesús! Escuchemos y veamos su visión con tanta claridad
que estamos abrumado por ella. Dejemos que nos consuma hasta el punto de que se
derrame en todo lo que hacemos.

T       o     m          F    o     s     t     e     r



La cultura de compararnos entre nosotros porque los demás parece más
célebre de lo que nos sentimos. 

Los términos y la idea de "éxito" que hemos permitido que se conviertan en
estándar entre nosotros; cuando, de hecho, el verdadero éxito no es ni
siquiera un humano estándar, sino más bien un estándar de Dios de fidelidad
y obediencia a su Palabra y Voluntad. 

Las cicatrices no mentirían. Contarían la historia de donde corrían las heridas
más profundo, "en la casa de mis amigos", como lo predijo el profeta Zacarías
(Zacarías 13: 6). Jesús expone aún más esta verdad cuando dice: “enemigos de un
hombre serán los miembros de su propia casa”, significando que vendrán desde
adentro (Mateo 10:36, NVI). Incluso cuando Jesús mismo estaba preparando el
bosquejo de su reino, eligiendo emisarios para representar Sus cortes, El reveló:
"¿No os he elegido a los doce, y uno de vosotros es un diablo?" (Juan 6:70). Esto
fue desde adentro.

Mientras nos enfrentamos a los enemigos de la visión, el progreso, la alegría, la
esperanza y la paz, debemos tener en cuenta la dura realidad de que la mayoría
de las veces este enemigo es de adentro, en nuestros propios corazones. 
 

Como líderes, todos luchamos un diálogo interno
constante.Y ese diálogo es una conversación 

que consiste en las frases e ideas que 
fueron iniciadas o agitadas por las culturas y

personas que más nos influyeron.

Refleja cómo nos criaron y las situaciones de la vida que se dejaron moldear
nuestro  pensamiento y reacciones. Este diálogo interno guía nuestras acciones y
reacciones, y aquí es donde la mayoría de las cosas salen mal. Esa conversación
interna es generalmente basado en las emociones y es reactivo, no proactivo o
gobernado por el Espíritu. Debemos tomar el poder sobre la conversación de
nuestra vida y sobre la transcripción de nuestro hogar y ministerio. Al considerar
todos los demonios, enemigos y opositores que Cristo enfrentó en su ministerio
terrenal, me parece un poco impactante que sus reprimendas más agudas y
palabras más fuertes fueron hacia los Suyos, hacia la comunidad religiosa
interna. En un momento, Jesús dijo a los líderes religiosos (parafrasee el mío),
"Usted ha creado un proceso tan difícil y han hecho el camino tan difícil que ni
siquiera tú mismo puedes encontrar la verdad o entrar en la esperanza” (Mateo
23: 13-15).

Para obtener la paz verdadera, debemos tener en cuenta la realidad de que gran
parte del estrés que enfrentamos como líderes es creado desde dentro. El
enemigo usa los siguientes factores para causar estragos y hacer que cedamos a
patrones destructivos de pensamiento y haciendo.

Articulo No. 6
Enfrentando al Enemigo



La falta de comprensión y compasión que hemos tenido en el pasado con esas
cosas o personas que no sabíamos o buscamos para comprender. Nosotros
creamos obstáculos para nosotros mismos cuando no somos misericordiosos y
comprensivos con los demás. “Bienaventurados los misericordiosos: porque ellos
alcanzarán misericordia” (Mateo 5: 7).

Hoy la batalla se gana por el poder que tomamos en reordenar quién y qué influye
nosotros y ordena la conversación. El primer paso hacia la paz y la sanación es
controlar el conversación desde dentro.

D  a  v  i  d        B  r  y  a  n
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EN NÚMEROS
Estadísticas que definen la vida del pastor moderno

La mayoría de los pastores comienzan temprano en su camino hacia el
ministerio
Más de la mitad siente su llamado entre las edades de 14 y 21 años. En general, el 85 por
ciento de los pastores asistieron a la iglesia cuando eran niños y ocho de cada diez eran
parte de un ministerio juvenil.

El sentido de llamado se profundiza con el tiempo y la experiencia
Dos tercios dicen que se sienten aún más seguros de su llamado hoy que cuando
ingresaron al ministerio por primera vez.

No es raro que los líderes espirituales se enfrenten a dudas
One out of every four pastors has experienced a period during their ministry when they
significantly doubted their faith.

Casi la mitad de los pastores enfrentan algún tipo de riesgo relacional
El cuarenta y tres por ciento de los pastores tienen un riesgo relacional alto o medio, ya
sea que estėn experimentando desafios en el matrimonio, la familia, las amistades u
otras relaciones cercanas.

Las familias generalmente superan los desafíos del ministerio
Los pastores reportan una mayor satisfacción conyugal y parental que la población en
general, aunque la mitad dice que su permanencia actual en la iglesia ha sido difícil
para la familia.

Como una cohorte de líderes, los pastores envejecen
A medida que otras carreras atraen a los Millennials y las generaciones mayores luchan
por entregar el bastón a los pastores más jóvenes, la edad promedio de los pastores ha
aumentado de cuarenta y cuatro a cincuenta y cuatro en los últimos veinticinco años. 

La mayoría de los pastores les está yendo bien, pero uno de cada tres está en
riesgo de agotamiento
Más de un tercio de los pastores tienen un riesgo alto o medio de agotamiento, y las tres
cuartas partes conocen al menos a un compañero pastor cuyo ministerio terminó
debido al estrés.

Los pastores no son inmunes a las luchas de salud mental
Uno de cada cinco pastores ha luchado con una adicción, más comúnmente a la
pornografía, mientras que casi la mitad ha enfrentado depresión.

Incluso cuando ganan menos, los pastores prosperan de otras formas.
Los pastores ganan por debajo de su nivel educativo, pero la mayoría se siente
financieramente segura. Se encuentra una alta satisfacción relacional, emocional y
espiritual entre quienes ganan menos de $40,000 al año.

La adoración ayuda a los pastores a mantenerse resilientes
Los pastores que experimentan una adoración significativa en su propia iglesia tienen
menos riesgo de agotamiento, problemas en las relaciones y dificultades espirituales.

Estadísticas de un informe del Grupo de Investigación Barna
titulado, El estado de los pastores (2017). Obtenga más información

en:t: www.barna.com.



De las estadísticas enumeradas, ¿cuáles te sorprenden más?

Usando estas estadísticas, ¿cómo definiría la vida del pastor moderno?

¿De qué manera son estas estadísticas una advertencia? ¿De qué manera están   
 esperanzados?

¿Cómo revelan estas estadísticas la necesidad de la comunidad, las relaciones
entre pares y la tutoría entre los ministros?

¿Cómo crees que la adoración "ayuda a los pastores a mantenerse resilientes”?

¿Qué factores crees que conducen al agotamiento en uno de cada tres pastores? 

¿Cómo se ha profundizado su sentido de vocación con el tiempo y la experiencia?

¿Cómo influyen estas estadísticas en la forma en que pastorea su iglesia o dirige su
equipo de ministerio? 

Preguntas para la Reflexión Personal y la Discusión en
Grupo


